

**確定申告相談会を開催中、相談希望の方は事前にお電話下さい(3月7日まで)**



ホームページアドレス <https://www.dokenkodahiga.jp/>

送付されてくる確定申告書に基礎控除の記入が必要になりました。

申告書の下記の部分に、48万円の基礎控除記入が必要になりました。(合計所得2500万円未満の方)

所得から差し引かれる金額	社会保険料控除	15
	小規模企業共済保険料控除	16
	生命保険料控除	17
	地図出版料控除	18
	報道費控除	19
	勤労学生、障害者等控除	20
	配偶者控除	21
	扶養控除	22
	扶助控除	23
	基礎控除	24
	唯情控除	25
	医療費控除	26
	寄附金控除	27
	否認控除	28
	扶助金控除	29
	扶助金控除	30

令和2年分の確定申告では、基礎控除や青色申告特別控除等が改正されました。また、令和2年中に新型コロナ関連給付金や助成金は、制度ごとに申告方法が異なるので注意が必要です。

今回は比較的多くの方に関わる変更点について、簡単にお知らせをさせていただきますが、税制改正の全般については、国税庁のHPや申告書とともに送付される「確定申告の手引き」をご確認下さい。

## 令和2年分 申告の注意点

【基礎控除変更のまとめ】

①一律48万円に引き上げ  
②送られてくる申告書に  
印字されなくなる。

以上の方は基礎控除が適用されなくなりました。また、基礎控除が一律でなくなつたために、昨年までは38万円で印字されていた基礎控除が自分で書き込む必要が出てくるので、申告書用紙に記入して申告を行つてある方は、記入漏れがないよう注意しましょう。

万円引き上げられ、48万円となりました。

青色申告特別  
控除の変更

右記2つの要件を満たしていない方にについて  
は、特別控除の額が55万円に減額されます。

い、貸借対照表を申告書に添付して申告する方はこれまで65万円の青色申告特別控除が認められていきましたが、その要件に①税務署へ申請し電子帳簿の記録・保存を行っている。または②e-Taxを利用している事が追加されました。

③合計所得が二四〇〇万円を超えると控除額が削られ、二五〇〇万円を超えると無くなる。

申告書や各種届出の提出、その他の用で東村山税務署を訪ねる際には、できるだけ電車やバスなどの公共交通機関や自転車を利用しましょう。

る10万円の特別控除を選択していた方は、これまで通り10万円の青色申告で特別控除が使えます。

東村山税務署に  
駐車場はありません

【集合場所・開始時間】  
・集合場所・開始時間は  
未定のため、支部へお  
問い合わせ下さい。

昨年は新型コロナ  
ウイルスの流行をう  
けて、集団申告を開  
催しませんでした  
が、今年は3月12日  
に開催予定となって  
おります。

今年は集会を非開  
催、集団申告のみ開  
催を予定しております。

の歩みを止める出来事は、  
沢山あった。コロナもその  
一つではないかと思う。  
う。否定より提案と行動  
を、諦めずに頑張ってい  
きましょう。

もチェックすることが多くなった。それほど暇はしていないが、最近は政治と音楽、政治は難しい!!が、否定ばかりであれば、酷く見えてしまう。音楽は常に歌、YOA S O B I に A d o 、お勧めは A d o の『うつせえわ』是非聞いてほしい▼ e スポーツ、自動運転、宇宙事業 e t c : 夢が膨らむ未来。今まで未来へ

## コロナ関連給付金の 申告書類への記載方法

持続化給付金や家賃支援給付金等の給付金は、通常の事業収入(売上)と分けて、青色申告決算書(左の図)や収支内訳書(下の図)に記入する必要があります。(事業収入のある方)

## 新型コロナウイルス関連給付金等の申告方法について

給付金種類	所得税(法人税)	消費税	備考
持続化給付金	課税対象		2021年に入って給付された場合は令和3年分の収入になります
家賃支援給付金	課税対象	課税対象外 (申告する金額に含まない)	同上
雇用調整助成金	課税対象		
保険料の減免	非課税		還付された額を社会保険料控除に含めずに申告します。

☆上記の制度を含め、確定申告についてご不明な点はお尋ね下さい。

IT、AI、デジタル化、なぜだか当たり前の様に受け入れている。自分が幼いときはどうであつたか記憶を辿ると、同調、無難、個性というものが認められなければ変わり者だった気がする。しかし現代はどうであろう？SNSが進み個性があふれているではないか。周りを見ると、片手にはスマホ、最新の流行や必要な情報を常にチェックしている。これも同調なのか？私感では違うと思う。とにかく便利になった。そこそこ私もチェックすることが多くなった。それほど暇はしていないが、最近は政治と音楽、政治は難しい！！が、否定ばかりであれば、酷く見えてしまう。

音楽は常に歌、YOASOBIにAdo、お勧めはAdoの『うつせえわ』是非聞いてほしい▼eスポーツ、自動運転、宇宙事業etc：夢が膨らむ未来。今まで未来への歩みを止める出来事は沢山あった。コロナもその一つではないかと思う。否定より提案と行動を、諦めずに頑張っていきましょう。（N）

